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CLIPAGEM
AMAI - Associa<;aodos Munidpios do Alto Irani
Vefeulo: 0 Diario 18/12/2009

Presidente da Amai,

A associayao dos Municipios do Alto Irani (Amai) realizou on-
tem a ultima reuniao do ana quando elegeu a nova diretoria para
o ana de'2010, Apos uma reuniao entre os quatro prefeitos do
PSOB, foi eleito por unanimidade 0 prefeito de Xanxere, Bruno
Bortluzzi e para vice 0 prefeito de Xaxim Gilson Vicenzi (OEM).
Mais uma vez, os prefeitos deram uma demQnstrayao de uniao e
maturidade politica. Bortoluzzi e Vicenzi sao amigos desde a
infancia e tem estilos diferentes, mas os mesn;tos principios no
que tange a administrayao de um muhicipio, prezando sempre
pela eficiencia; transparencia e zelo com 0 dinheiro publico. Ga-
nham as prefeituras e ganha a Amai com estes dois administra-
dores frente a entidade.
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Bruno Bortoluzzi e 0 novo presidente da AMAI
Larissa Damian

Xanxere - Na ultima quinta-feira,
a Associa~ao dos Munidpios do Alto
Irani realizou a ultima reuniao ordi-
naria do ana com 0 demonstrativo
de atividades do ana e presta~ao de
contas e tambem com a elei~ao para
o presidente 2010.

Depois da explana~ao das ati-
vidades, a elei~ao aconteceu e 0
presidente escolhido foi Bruno
Bortoluzzi (PSDB), primeiro vice-
presidente, Gilson Vicenzi (DEM)
e segundo vice-presidente, Dilmar

Fantinelli (PT). 0 novo presidente,
Bruno Bortoluzzi, inicialmentc f-cz
urn agradccimento aos tres prefcitos
da bancada do PSDB pela confian~a
confcrida. "Eu irci junto a Amai fazcr
tudo que estivcr ao nosso alcancc
sem medir esfor~os para represen-
tar politicamentc e fazcr com que os ,
pleitos sejam ouvidos e atendidos.
Nao temos receio de cobrar aquilo
que e nosso direito. Quero ser uma
pc~a para juntos usarmos essa·for~a
politica que comp5e os munidpios
da regiao da Amai", comenta.

rune Bortoluzzi (E) foi eleito presidente da Amai na ultima quinta-feira
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8runo 8ortoluzzi e eleito Presidente da Amai
sentar a Amai e disso voces
podem tel' certeza. Dia ap6s
dia, faremos com que os
pleitos dos nossos prefeitos
sejam ouvidos e atendidos.
Seja na esfera estadual ou fe-
deral. N6s nao temos receio
nenhum de cobraI' aquilo que
e do nosso direito", afirmou.

Bortoluzzi comentou que
para 2010, uma das metas e

trazer a Amai um
especialista em tu-
rismo. "Quem aju-
dar os munidpios
e, para isso, you
trazer para dentro
da Amai urn espe-
cialista em turismo
com curso superior,
sem custo para os
municipios, para
desenvolver junto
.com a nossa equipe
da Amai urn tra-
balho referente ao
turismo e desenvol-
vimento da nossa
regiao".

A data da posse da
nova diretoria sera
estudada e a expec-
tativa 6que aconteya
em fevereiro.

Bruno Bortoluzzi foi eleito
presidente para 2010 e afir-
mou seu comprometimento
com a entidade.

Zeno Zmijeviski de Laje-
ado Grande, Narciso Biasi
de Entre Rios e Amarildo
Paglia de Vargeao.

Bruno Bortoluzzi comen-
tou que ira trabalhar para
alcanyar os objetivos da
Associayao. "Acima de tudo,
'vamos fazeI' tudo 0 que es-
tiver ao nosso aIcance, sem
mediI' esforyos, para repre-

Janaina Manego Publica, Agroex e 4a Corrfe-
Xanxcrc - Aconteceu rencia das Cidades.

ontem a eleiyao da nova Al6m disso, Tozzo res-
diretoria da Associayao dos salta que foram discutidos
Municipios do Alto Irani assuntos levantados' pelos
para 0 ana de 2010. 0 pre- prefcitos e de imfiortiincia
feito de Passos Maia, Osmar para os municipios como
Tozzo, deixa 0 cargo para 0 Suasa, sancamento basico
prefeito de Xanxerc, Bruno e habitayao. "Tamb6m po-
Linhares Bortoluzzi ~ssumir l demos ~ontabilizar inv~sti-
o comando da AssocIayao. mentos Importantcs aqul na

Na oportunidade, a equipe scde daAmai como melhoria
tecnica prestou conta das nas salas, contratayao de
ayoes realizadas em 2010 pessoal na engenharia e na
em todos os setores. 0 pre- topografia. Foi urn ana que
sidente Tozzo, analisou de da para fechar positivo e
forma positiva os trabalhos pudemos contar tamb6m
da Associayao em 2009 e com a participayao dos nos-
considerou 'que este foi 0 sos funcionarios em varios
primeiro ana de gestao dos eventos", afirma.
prefeitos e a entidade buscou A nova diretoria e com-
capacitar os profissionais posta, al6m de Bruno Borto-
que atuam na administrayao. tuzzi como presidente, pelo

"Nos trabalhamos muito prefeito de Xaxim como
na capacitayao, em trazer 10 vice, Gilson Vicenzi,
cursos nos varios setores prefeito de Abelardo Luz,
para os nossos munidpios. Dilmar Fantinelli como
Nos tivemos mais de dois· 20 vice e Conselho Fiscal
mil part'icipantes nas capa- composto pelos seguintes
citay6~s realizadas", explica. prefeitos: Clovis GOlJyalvez

Outros destaques estao de Born Jesus, Flavio Boff
em torno da realizayao da de Faxinal dos Guedes,
p6s-graduayao cm Gestao Denilson Casal de Ipuayu,

I ---- I
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Bruno Bortoluzzi e 0
novo presidente da Amai
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Prefeitos elegeram, na tarde ontem, quem-coordenara os trabalhos da Associayao em 2010
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Presidente da AMAI avalia atuacao em 2009
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Inveslimenlos
o presidente daAmai des-

taca tambem os investimen-
tos realizados na assoeiac;:ao
como a aquisic;:ao de um
veiculo novo para melhorar
os trabalhos de atendimentos
dos municipios, infra-estru-
tura nos setores de engenha-
ria e topografia, contratac;:ao
de estagiarios nos mesmos
setores. Ano passado, 0 setor
de movimento econamico
conseguiu um acrescimo de
R$ 3,5 milhoes na regiao.

a Secretaria de Desenvolvi-
mento Sustentavel do Estado
o convenio para os projetos
de saneamento basico, por-
que terao que dcsenvolver os
projetos de infra-estrutura.
Alem disso, temos a agencia

. reguladora de saneamento
basico, que foi palco de uma
reuniao em Ipuac;:u, com a
assessoria juridioa da Fe-
cam, colocando como vai ser
feito 0 consorcio que ja esta
instituido. ls50 so e possivel
fazer em consorcio, porque
para os municipios pequenos
e impossivel contratar uma
equipe para uma agencia
reguladora em cad a urn",
comenta.

Conferencia
Regional das

Cidades
A 4" Confercncia Regional

das Cidades abrangeu os
14 municfpios, sediado em
Xanxere, com a participac;:ao
de, no minimo, 10 pessoas
de cada municipio. Na con-
ferencia, foram discutidos
eixos importantes para 0
planejamento das eidades,
ja que a situac;:ao consoli-
dada dos municfpios nao e
a correta, porque quando
se originaram nao tinham
planejamento adequado. 0
presidente fala que e preciso
discutir esses assuntos com a
populac;:aopara que se possa
ter recurs os para fazer as
obras de desenvolvimento
urbano.

Reunioes
da associa~ao

A Amai realizou um tra-
balho de articulac;:ao para
levar 0 conhecilllento aos
municipios e prefeitos. "Ti-
vemos questoes sobre sane-
amento basico que tera que
ser entregue 0 plano esse
ano, mesmo que os munici-
pios com menos de 10 mil
habitantes assinaram com

Presid~nte 2009 Osmar Tozzo com prefeito de
Faxinaldos Guedes, Flavio 80ft

AGROEX
"0 i\groex e urn motivo

de orgulho, porque e urn
seminario a nivel nacional
que foi trazido para Xanxe-
reoA pat'ceria com a Faesc
reuniu diversos produtores,
Agropecuaristas e produ-
tores industriais ligados
ao ramo de exportac;:ao, no
qual os tecnicos puderam
demonstrar e informar os
meios e como se faz para
poder aumentar 0 percentu-
al de exportac;:ao da regiao",
comenta.

Larissa Damian
Xaxim - Diante das va-

rias ac;:oes realizadas pela
Associac;:ao dos Municfpios
doi\lto Irani (AMAI), 0 pre-
sidente, prefeito de Passos
Maia, Osmar Tozzo, fazuma
avaliac;:ao do ana de 2009,
das conquistas e objetivos
alcanc;:ado's."Posso dizer que
os trabalhos foram positivos.
Iniciamos 0 ana com as reu-
nioes itinerantes, nas quais
foram diseutidos assuntos
municipais, mas tam bern
de interesse regional. As
capacitac;:oes ocorreram em
diversos setores como pre-
gao, processo licitatorio,
curso de protocolo e patri-
manio publico. Entre todos
os cursos nos somamos mais
de dois mil participantes
que foram capacitados neste
ano", explica.

o presidente destaca tres
ac;:oescomo as mais impor-
tantes para os 14 municfpios
da regiao que foram 0 curso
de pos-graduac;:ao em Ges-
tao Publica, 0 Agroex e a 4"
Confercncia Regional das
Cidades. A pos-graduac;:ao,
segundo Osmar Tozzo, foi
uma grande conquista para a
i\mai, porque foi a pioneira
nesse sentido no Estado
e porque as materias sao
importantes para 0 dia-a-
dia das administrac;:oes. Os
assuntos como gestao de
pessoas, mobilidade urbana,
gestao ambiental englobam
as atividades exercidas pe-
los prefeitos e servidores
municipais.
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